

【keiko&安達充イン上千葉学校、葛飾～MS 啓発ライブ～】

都内葛飾区東堀切の葛飾区立上千葉小学校の体育館にて12月16日(土)の寒い日、多発性硬化症(以後MS)歌手 keiko さんのMS 啓発ミニライブが行なわれました。去る7月18日葛飾区立双葉中学校の体育館にてMS 啓発活動としてミニ講演会と keiko さんのミニライブが催されました。今回は双葉中学校、上千葉小学校ご両校のご縁によりミニライブを行うことができました。ご両校の校長先生、副校長先生に御礼申し上げます。この日、上千葉小学校では第14回ブラスバンド定期演奏会2017が、ご父兄の皆様、地域の皆様をお招きして3部構成で行われました。第1部と第3部は小学生皆様の素敵なブラスバンド演奏があり、第2部は特別コーナー(ゲスト)MS 啓発ミニライブでした。第2部は双葉中学校の生徒有志による「難病撲滅支援ボランティア」活動の報告で始まり、日本MS協会の挨拶、そして keiko さんの唄とソングレターアーティストの安達充さんによるピアノ演奏で2曲がプレゼントされました。「サンタが街にやってくる」を keiko さんが体育館にいる皆様と一緒に唄い、その後、安達充さんのオリジナルナンバーである「世界で一番素敵な言葉」を優しく心込めて唄いました。「世界で一番素敵な言葉 世界で一番愛しい言葉 世界で一番大事な言葉 それはあなたの名前です…」で始まるこの歌、体育館にいた生徒、先生、ご父兄、地域の皆様全員が用意された歌詞を見ながら、じっくり聴き大きな感動を受けられたようです。keiko さん、安達充さん、ありがとうございました。皆様の胸にしっかりと刻まれた誠に尊いイベントになったと思います。keiko さん、安達充さんは笑顔で生徒のお二人から大きな花束を受けられておりました。

今後も一人でも多くの人たちにMSという病気を知っていただくため、このような草の根運動を継続してまいります。葛飾区立上千葉小学校の生徒、先生、ご父兄、そして地域の皆様、ありがとうございました。また双葉中学校の生徒、先生の皆様、嬉しい後押しをいただき感謝申し上げます。今回のご縁があればこそ、このような啓発ライブを行うことが出来ました。上千葉小学校の皆様、双葉中学校の皆様、再会できる日を楽しみにしています。keiko さん、安達充さん、今後のご活躍をお祈り申し上げます。

認定NPO 法人日本多発性硬化症協会 事務局 電話：03-3847-3561

メール：jmssofc@gmail.com

ウェブ：<http://www.jmss-s.jp/>



keiko さんと安達充さん
(サンタ衣装の keiko さん)



フラワープレゼント (体育館にて)
(笑顔の二人！)